

Me parece oportunísima y totalmente acertada la opinión manifestada por Juan Martín Morales acerca de la nueva normativa de seguridad de presas. Es una aportación valiosísima al debate y de una calidad intelectual y con un planteamiento tan acertado que me parece que justificaría la organización (tal vez para el otoño, cuando se haya restaurado previsiblemente la normalidad ambulatoria) de una jornada monográfica sobre este tema (en la que este mismo documento pudiera ser el germen de un posible manifiesto de esta Sociedad sobre el tema)

Lo propongo de manera formal a la secretaría de esta asociación

Francisco Barbancho López

Director Adjunto

Confederación Hidrográfica del Guadiana, OA